

Die Alumni der Inf OS blicken auf erfolgreiches 2015 zurück

Mit Stolz blickt der Vorstand des Vereins «Alumni EXEMPLO DUCEMUS!», der Ehemaligen der Inf OS, auf 2015 zurück. Das vergangene Jahr war geprägt von diversen Events.

OBLT DOMINIK KÄGI, VIZEPRÄSIDENT «ALUMNI EXEMPLO DUCEMUS!», ZIEHT BILANZ

10. Alumni-Jahrestreffen, Radisson Blu Hotel St. Gallen – eine gute Sache mit Stil, so der Titel im SCHWEIZER SOLDAT und das Zitat von KKdt André Blattmann. Über 150 Alumni aus der ganzen Schweiz sind an das 10-Jahr-Jubiläum nach St. Gallen gepil-

gert. Nicht zuletzt konnte André Blattmann als Gastreferent gewonnen werden.

Er referierte über die Sicherheitspolitik der Schweiz und die aktuelle Lage. Nationalrat Lukas Reimann sprach über die Eidgenössische Militärpolitik. An der GV

wurde Maj Patrick Hofstetter als Präsident durch Oblt Yanick Humbel abgelöst. Sein Amt übt er nun seit knapp einem Jahr aus, mit Bravour.

Zug ZULU am 101-km-Marsch

Das Projekt ZULU wurde initiiert, um die Inf-OS-Abgänger, die den 101-km-Marsch nicht vollendet haben, mit einem Marschtraining in der OG Biel-Seeland auf eine zweite Chance optimal vorzubereiten.

Mit der Inf OS 1-3/14 marschierten fünf Freiwillige von Habsburg nach Liestal. Nach der Begrüssung durch den ehemaligen Kdt der Inf OS, Oberst i Gst Mathias Müller, wurde mit den Aspiranten verpflegt und pro Klasse marschiert. Die Teilnehmer erhielten die Chance, einige Worte mit dem motivierenden Kdt Heer, KKdt Dominique Andrey, auszutauschen. Der Zug ZULU traf als zweite Equipe im Ziel ein und gratulierte der Klasse ALPHA zu deren Sieg.

Weiter durfte unser Verein während der DHU von den Aspiranten der Inf OS 1-1/15 mit 8 Mitgliedern an der U «EQUUS» teilnehmen.

In Form von Konferenzschutz wurden die Teilnehmer auf das Hällchöpfli eskortiert. Während die Aspiranten den Schutz unserer «Konferenz» sicherstellten, bereiteten die Alumni den legendären Apéro vor.

Der legendäre Apéro

Nach Übungsunterbruch und vor überraschten Aspiranten stellte der Präsident Humbel den Verein vor. Nach dem Eröffnen des DHU-würdigen Apéro blieb Zeit für das gemeinsame Gespräch.

Den Alumni wurden von teils übermüdeten, aber motivierten Aspiranten spannende Geschichten von erlebnisreichen Übungen und Märschen erzählt. Mit Erfahrungsberichten aus den Offizierschulen der teilnehmenden Alumni konnten die Aspiranten für den bevorstehenden 101-km-Marsch und das Abverdienen beraten und motiviert werden. 



Der Zug ZULU mit dem Kdt Heer: Lt Morad Trabi, Oblt Adrian Estermann, KKdt Dominique Andrey, Oblt Pascal Duss, Oblt Florian Schweizer, Oblt Flavius Baumgartner.

2016: Das Alumni-Treffen findet in Interlaken statt

Nun steht das 11. Treffen der Alumni bevor. Nach einer Abstimmung an der GV 2015 wurde das Berner Oberland als Austragungsort gewählt. Unter der Führung des C OK, Oblt Markus Bieri, treffen sich die Alumni am 2. April 2016 im Grand Hotel VICTORIA-JUNGFRAU in Interlaken.

Sämtliche Mitglieder des Vereins wurden via Post eingeladen und über das Programm informiert. Der Vorstand wird auch heuer im SCHWEIZER SOLDAT

über den Anlass berichten. Nebst der GV im April sind weitere Events in Planung. Der Vorstand informiert jeweils über die Facebook-Gruppe, die bereits über 600 Mitglieder zählt.

Im Zeichen der Kameradschaft und dem gemeinsamen Austausch über Militär, Politik und Wirtschaft ist der Verein im Aufstieg. Der Vorstand von Alumni EXEMPLO DUCEMUS! freut sich auf die Teilnahme am Jahrestreffen 2016.